



La course de boîtes à savon

Quelque 15 secondes d'adrénaline!

Photo: Carole Bouchard

Carole Bouchard

Le 25 septembre dernier, les jeunes pilotes de 5 à 12 ans ont dévalé la côte de la rue Marchand à Prévost dans leur bolide avec l'espoir que l'élan de départ leur permettrait de battre le record de vitesse!

Le club Optimiste de Prévost est à sa sixième édition de la course de boîtes à savon et le nombre de participants a dû se limiter à 130 inscriptions. La popularité de l'événement demande la collaboration d'une très grande équipe de bénévoles afin que cette journée soit un moment de bonheur pour les enfants, les parents et les pilotes, et ce en toute sécurité!

Alors que deux pilotes se lançaient en même temps sur la piste, encouragés par la foule, on pouvait admirer une grande variété de bolides construits par les familles des jeunes pilotes ou encore une boîte à savon rendu disponible par le club Optimiste pour les jeunes qui ne sont pas en mesure de construire leur propre bolide.

Qui dit descendre dit remonter
Il était possible pour le participant de faire deux descentes afin d'utiliser son meilleur temps pour le classement. Alors qu'en avant-plan, le public applaudissait, en arrière-plan on pouvait voir avec quelle efficacité l'équipe remontait les bolides pour la prochaine course.

Plusieurs autres activités
Frères, sœurs et amis n'étaient pas en reste, car plusieurs autres

activités leur étaient offertes: jeux gonflables, tour de train, et de quoi se sustenter! Le terrain de l'école des Falaises est tout à fait approprié pour recevoir une foule aussi importante.

Des trophées et des médailles pour tous!

Les organisateurs avaient tout prévu pour que cette journée devienne un moment mémorable pour les enfants. Il y a eu les gagnants des trophées pour les trois catégories d'âge, soit Mathilde Thibault, 5 ans, avec un temps de 12,75 secondes; Thomas Bélanger, 5 ans, avec un temps de 14,6 secondes; et Liam Marleau, 6 ans, avec un temps de 15 secondes. Dans la catégorie des 7 à 9 ans, Marc-André Daigneault, 9 ans, en première place, Sami Hajou, 7 ans, en deuxième place et Romane Groulx, 8 ans, en troisième place ont gagné avec un temps de 13 secondes et quelques fractions de différences. Dans la catégorie des 10 à 12 ans, Charles Prénoveau, 10 ans, a terminé premier avec 14,21 secondes; Thomas Parent, 12 ans, avec un temps de 14,3 secondes; et Elisabeth Trotter, 11 ans, a ter-

miné troisième avec un temps de 14,39 secondes.

Sur la photo d'adieu publié sur la page Facebook du club Optimiste, on peut voir tous les jeunes, heureux d'exhiber leurs trophées, médailles et porter fièrement le t-shirt, souvenir de l'événement.

La participation des commanditaires

Les commerçants ont été nombreux, encore une fois cette année, à commanditer une boîte à savon; on pouvait en apercevoir plusieurs exposées le long du boulevard du Curé-Labelle les semaines qui ont précédé la course. Cet événement est très rassembleur pour une communauté!



À l'école Val-des-Monts

Défi têtes rasées Leucan

Léo et sa sœur Juliette - Photo: Éveline Bértez

Valérie Labelle

L'école Val-des-Monts de Prévost fera un Défi têtes rasées Leucan le 14 novembre prochain. Cet événement est organisé en mémoire de Juliette Bélanger décédée d'un cancer à l'âge de 6 ans le 14 novembre 2020.

Soulignons le courage et l'esprit de solidarité des jeunes de l'école Val-des-Monts!

C'est Léo, un élève de 2^e année de l'école Val-des-Monts, qui a lancé le mouvement du *Défi têtes rasées Leucan* en mémoire de sa grande sœur Juliette, décédée d'un gliome infiltrant du tronc cérébral le 14 novembre 2020. Il s'agit d'une tumeur cérébrale très agressive pour laquelle il n'existe encore aucun traitement curatif. D'autres élèves et parents se joindront à lui, en signe de solidarité envers les enfants atteints de cancer.

Savez-vous que près d'une famille par jour reçoit un diagnostic de cancer chez son enfant? L'argent amassé dans le cadre du *Défi têtes rasées Leucan* permet à l'Association d'offrir des services de soutien essentiels aux familles, en plus de financer la recherche clinique en oncologie pédiatrique. Grâce aux investissements de Leucan, le taux de survie des enfants atteints de cancer est passé de 15% à 82% dans les dernières décennies au Québec.

Vous pouvez encourager les élèves de l'école Val-des-Monts en faisant un don à Leucan: www.webleucan.com/val-des-monts

5\$ DE RABAIS 5\$ DE RABAIS

pattes & griffes

5

pattesgriffes.com

745, boul. des Laurentides, Piedmont
450.227.6077

DOLLARS DE RABAIS

AUCUNE VALEUR MONÉTAIRE

Avec tout achat de 20\$ et plus en magasin (toiletage et livraison exclus).
Offre valide jusqu'au 31 décembre 2022.
Limite de 1 coupon par jour.
Certaines conditions s'appliquent.

COUPON

UNE ÉQUIPE au cœur DE VOTRE COMMUNAUTÉ!

COURTIERS IMMOBILIERS

Votre équipe dans les Laurentides!

EQUIPESTAMOUR.COM • 450 335-2611